



Berlin, 13.03.2019

Evangelischer Friedhofsverband Berlin Stadtmitte feiert Richtfest in Berlin-Neukölln

Berlin - Am Freitag, 15.03.2019 um 13 Uhr feiert der Evangelische Friedhofsverband Berlin Stadtmitte (EVFBS) Richtfest für das „Bürohaus Hermannstraße 182-184“ in Berlin-Neukölln. In das Gebäude am U-Bahnhof Leinestraße wird die neue Friedhofshauptverwaltung der Region Süd ziehen, die für die Verwaltung von insgesamt 18 evangelischen Friedhöfen in den Berliner Bezirken Kreuzberg, Neukölln und Mariendorf zuständig ist. Zusätzlich werden die Stadtbau Stadtentwicklungsgesellschaft mbH und kleinere Gewerbeeinheiten in das Gebäude einziehen.

Der Bau geht auf einen erfolgreichen Wettbewerbsentwurf von CKRS Architekten zurück. Er besteht aus zwei solitären Holzkuben auf einem gemeinsamen Sockel, der alle öffentlichen Funktionen beherbergt. Der zentrale Eingangsbereich mit Publikumsverkehr und Trauerbegleitung öffnet sich zur Parklandschaft der Friedhöfe Neuer Luisenstadt und St. Thomas. Gewerbe- und zukünftige Erweiterungsflächen orientieren sich zum Vorplatz an der Hermannstraße. Das Bauprojekt des EVFBS ist Teil des „Integrierten Friedhofsentwicklungskonzeptes für die evangelischen Friedhöfe an der Hermannstraße“ (IFEK), das in Zusammenarbeit mit dem Bezirk Neukölln entwickelt wurde.

Journalisten und Journalistinnen sind herzlich eingeladen, am Richtfest teilzunehmen.

Termin: Freitag, 15.03., 13 Uhr, Hermannstraße 182-184, 12049 Berlin-Neukölln.

Um Anmeldung wird gebeten unter: 0176-10057340 oder info@evfbs.de

**EVANGELISCHER
FRIEDHOFSVERBAND
BERLIN STADTMITTE**

Körperschaft
des öffentlichen Rechts

Vorstand:
Pfr. Jörg Machel (Vors.)
Maximilian Müllner (Stellv. Vors.)
Holger Kulick

Geschäftsführung:
Tillmann Wagner
Pfr. K.-Ekkehard Gahlbeck

Geschäftsstelle
Südsterne 8–10 · 10961 Berlin

Tel (0 30) 61 20 27-14
Fax (0 30) 6 93 10 27

info@evfbs.de
evfbs.de

Bankverbinding
DE86 5206 0410 1303 9955 50
Evangelische Bank eG
GENODEF1EK1